

# こうちゅうしゅく 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.8

令和6(2024)年 8月 28 日

大阪市立田川小学校

校 長 上玉利 恒子

## がつ き 2学期スタート 夏休み楽しかったね

なが なつやす お がっさ はじ うんどう  
長かった夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。運動  
かい あき えんそく がくしゅうはっぴょうかい たの きょうじ がっさ  
会、秋の遠足、学習発表会と楽しい行事がいっぱいの2学期、ま  
あつ たいちょう き げんき す  
だ暑いですが、体調に気をつけながら元気に過ごしましょう。



### なつやす たの 夏休みの行事① 林間学習 7/20~21



ねんせい なつやす はじ りんかんがくしゅう で  
5年生は、夏休みの初めに林間学習に出かけました。行き先  
ひょうごけん たかせいうん いえ ばくふつか ひみつきちづく かわ  
は兵庫県の多可青雲の家です。1泊2日で秘密基地作りや川での

さかな 魚つかみ、カレーライス作り、キャンプファイヤー、グリーンウォークなど、心  
づく たいけん かつどう しせん なか たの はじ かそく  
だんなかなか体験できない活動を自然の中でたっぷり楽しみました。初めて家族と  
はな しゆくはく ひと わず ふつかかん くわ かつどう  
離れての宿泊だった人もいて、忘れられない2日間になりました（詳しい活動の  
ようす らん  
様子は、ホームページをご覧ください）。

### なつやす たの 夏休みの行事② タベの集い 7/27・28



きょねん ふっかつ たがわちいき ゆう つど ことし ふつかかん せい  
去年から復活した田川地域の「タベの集い」。今年は2日間、盛  
だい おこな うんどうじょう ま なか く ほんおど  
大に行われました。運動場の真ん中にやぐらを組んでの盆踊りや  
PTAをはじめとした地域の方々のいろいろなお店があり、にぎや  
かにタベを過ごしました。たくさんの子どもたちが遊びに来ていましたね。3年生  
え か あんどん い よる いろど  
が絵を描いた行燈も、あかりを入れていただいて、きれいに夜を彩りました。

ほかにも「English Day」「子ども市会」「子ども会キャンプ」などいろいろな行事  
に子どもたちが参加しました。家族の皆さんや友だち、先生方とも夏休みのできご  
とについて振り返ってみましょう。

本日(ほんじつ)の  
トピックス

#### かがくい ひろし



『だるまさんが』『だるまさんと』のN「だるまさん」シリーズの絵本  
さっか ゆうめい いえ ちか てんらんかい  
作家として有名なかがくいひろしさん。家の近くで展覧会があったの  
で行ってきました。作家として活動したのは、たった4年間でしたが、  
あか さっか かつどう ねんかん  
赤ちゃんから大人まで楽しめる絵本や、キャラクターをたくさん生み出  
えほん う た  
しました。わたしのお気に入りは、『まくらのせんにん』の仙人です。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

